

# “A vuestro corazón ha llegado el Reino de Dios”

¿Por qué no pruebas a  
convertir en servicio de Dios tu  
vida entera: el trabajo y el  
descanso, el llanto y la sonrisa?  
–Puedes..., ¡y debes! (Forja, 679)

29 de julio

No caigas en esa enfermedad del  
carácter que tiene por síntomas la  
falta de fijeza para todo, la ligereza  
en el obrar y en el decir, el

atolondramiento...: la frivolidad, en una palabra.

Y la frivolidad -no lo olvides- que te hace tener esos planes de cada día tan vacíos ("tan llenos de vacío"), si no reaccionas a tiempo -no mañana: ¡ahora!-, hará de tu vida un pelele muerto e inútil. (*Camino, 17*)

Esta es tu tarea de ciudadano cristiano: contribuir a que el amor y la libertad de Cristo presidan todas las manifestaciones de la vida moderna: la cultura y la economía, el trabajo y el descanso, la vida de familia y la convivencia social. (*Surco, 302*)

Como Cristo pasó haciendo el bien (Act X, 38) por todos los caminos de Palestina, vosotros en los caminos humanos de la familia, de la sociedad civil, de las relaciones del quehacer profesional ordinario, de la cultura y del descanso, tenéis que desarrollar también una gran siembra de paz.

Será la mejor prueba de que a  
vuestro corazón ha llegado el reino  
de Dios: nosotros conocemos haber  
sido trasladados de la muerte a la  
vida –escribe el Apóstol San Juan– en  
que amamos a los hermanos (1 Ioh  
III, 14). *(Es Cristo que pasa, 166)*

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es/dailytext/a-vuestro-  
corazon-ha-llegado-el-reino-de-dios/](https://opusdei.org/es/dailytext/a-vuestro-corazon-ha-llegado-el-reino-de-dios/)  
(14/08/2025)